

XXXVIII Congreso



Internacional de

CANELA

15, 16 y 17
de mayo de 2026

Universidad de Hiroshima
Higashihiroshima, Japón



El XXVIII Congreso Internacional de la Confederación Académica Nipona, Española y Latinoamericana, CANELA, abarcará temas del hispanismo y la japonología en cuatro secciones: Literatura, Historia y Pensamiento, Metodología de ELE y Lingüística.

Conferenciantes plenarios

Pablo Valdivia

Universidad de Groningen
(Países Bajos)



Reiko Tateiwa

Universidad de Estudios Extranjeros de Kioto
(Japón)



Silvia Lidia González

Universidad de Estudios Internacionales de Kanda
(Japón)



Plazo abierto para la presentación de propuestas:

Hasta el 14 de diciembre de 2025

(modalidad presencial exclusivamente)

Información y convocatoria



広島大学

www.canel.org.es